

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 24. April 2009

Ein Bach lebt - Rodaumündung eröffnet

Am Donnerstagvormittag versammelten sich an der Rodaumündung auf Einladung der Regionalpark Dachgesellschaft RheinMain GmbH und der Stadt Mühlheim alle Projektbeteiligten und Förderer, um das Ergebnis der Bauarbeiten zu begutachten und die neu gestaltete Mündung einzuweihen. Gut 4500 Kubikmeter Boden sind in den Wintermonaten abgetragen und umgelagert worden, mehr als 3000 Kubikmeter Material wurden effektiv abgefahren. Aufgrund der räumlichen Situation der Bachmündung, der Nähe zur Bundeswasserstraße und dem Vorkommen von Bodenverunreinigungen im Untergrund war dieses Renaturierungsprojekt planungsintensiver und aufwendiger als andere. Umso erfreulicher, dass letztendlich alles so gut gelungen ist. Bürgermeister Müller nahm die Einweihungsfeier zum Anlass, noch einmal allen Beteiligten für die gute Kooperation und allen Sponsoren für ihre finanzielle Unterstützung zu danken.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de